

## EDITORIAL

Con este número de la Revista BISEDEN se pone fin al boletín informativo oficial de la Sociedad Española de Enfermería Nefrológica desde su creación, si bien en los primeros años se denominó BISEAN. Este boletín se ha ido modificando durante su existencia hasta quedar configurado, más como revista, en los últimos años. Aún así, las aspiraciones del colectivo y la evolución lógica de las publicaciones de nuestra Sociedad han ido demandando un órgano de difusión que, además de ser vehículo de información para todos los socios, reflejara la realidad del trabajo científico, que año tras año se viene realizando.

En esta línea, esta junta ya planteó la modificación de la revista, en su declaración programática y este año, en la asamblea celebrada en Santander en el reciente XXII Congreso, se acordó el cambio de formato y contenidos, transformándose la actual en una Revista de carácter científico.

Este proceso lleva aparejado el nombramiento de un responsable director/a y la creación de un Comité Editorial ajeno a la junta permanente, los cuales se ocuparán de la edición de la futura Revista de la Sociedad Española de Enfermería Nefrológica.

El espíritu de este cambio no es otro sino intentar avanzar en los conocimientos y superación profesional de la enfermería nefrológica. Por otra parte, este cambio es también necesario ante la comunidad científica y que el nivel alcanzado por la enfermería nefrológica española se vea reflejado en sus publicaciones.

Esta junta espera vuestra colaboración con el futuro Comité Editorial, para dotar a la revista de artículos originales que hagan de la misma una verdadera publicación científica por y para enfermería.